

Informe de Gestión 3er. trimestre 2012

Individual Urbar Ingenieros

Urbar Ingenieros ha cerrado el tercer trimestre de 2012 con unos ingresos de 3,9 MM€, lo que supone una disminución, en términos acumulados, del 39% respecto a los ingresos del año anterior. Esto refleja la situación generalizada de estancamiento del mercado nacional, donde la actividad inversora en bienes de equipo está paralizada.

Para compensar la situación en el mercado nacional, la Sociedad continúa impulsando el área de exportación. Durante el tercer trimestre de 2012, el mercado de exportación ha supuesto el 23% de las ventas, frente al 13% de cuota exportadora alcanzada en el mismo período del año anterior.

Por el lado de costes, se están obteniendo ahorros derivados de las acciones de mejora de la competitividad iniciadas:

Los costes de personal se han reducido un 13%, en comparación con los costes del mismo período del ejercicio anterior, gracias a la reducción de personal realizada desde el ejercicio anterior, a la reorganización de la estructura retributiva del personal y a la adecuación de los procesos administrativos, industriales y comerciales.

Con todo, la caída de ventas ha empeorado el EBITDA (-1.083,0 miles de euros a septiembre de 2012 vs +207,6 miles euros a septiembre 2011) y el EBT (-2.100,9 miles de euros a septiembre 2012 vs -1.055,9 miles de euros a septiembre 2011).

Grupo Urbar

A nivel consolidado, las ventas del Grupo han alcanzado los 9,5 MM € frente a 18,2 MM € del mismo periodo del año anterior. El EBITDA ha empeorado, pasando de +1,1 MM € en 2011 hasta -1,4 MM en el tercer trimestre de 2012. El EBT ha alcanzado hasta el tercer trimestre de 2012 -2,7 MM € frente a -0,6 MM € del mismo periodo del año anterior.

Metrocompost ha alcanzado una cifra de ingresos en el tercer trimestre de 2012 de 4,8 MM € frente a los 11,0 MM € de 2011. Esto es debido principalmente al calendario de ejecución de las obras ya contratadas en Portugal. Está previsto un aumento del ritmo de facturación durante el último trimestre del ejercicio.

Por su parte Virlab continúa su evolución positiva con un volumen de ventas de 893 mil euros, un EBITDA de +344 mil euros y un EBT de +276 mil euros en el tercer trimestre de 2012.